



15.05.2014 – 08:30 Uhr

Conseils pour les proches de personnes cardiaques / Nouvelle brochure «Maladie de coeur - elle touche aussi le conjoint et les proches»

Berne (ots) -

Une maladie grave telle que l'infarctus du myocarde ne touche pas seulement le patient, mais aussi ses proches. C'est à eux que la Fondation Suisse de Cardiologie s'adresse par une nouvelle brochure leur proposant des conseils et des informations.

Un infarctus du myocarde ou une intervention chirurgicale au niveau du coeur sont des événements extrêmement marquants. Ils modifient aussi la vie quotidienne des proches de la patiente ou du patient: les proches souffrent avec le patient, s'inquiètent, se posent des questions ou se sentent incapables de faire face à la situation. La nouvelle brochure de la Fondation Suisse de Cardiologie «Maladie de coeur - elle touche aussi le conjoint et les proches» fait écho à leur besoin de réponses et de conseil. Elle donne des informations concises et simples sur l'infarctus du myocarde et d'autres maladies de coeur et présente la situation ainsi que les problèmes qui peuvent se poser après le séjour à l'hôpital. Quatre exemples réels de patients permettent aux proches de personnes touchées de mieux comprendre pourquoi les sentiments peuvent être en dents de scie. Ils trouveront en outre dans la brochure des suggestions les aidant à trouver le juste milieu entre prendre soin de son conjoint, le soutenir et dépasser ses propres forces. Ils sont notamment encouragés à ne pas trop jouer le rôle d'un co-thérapeute et à se décharger de temps en temps sans mauvaise conscience de certaines tâches. D'autres adresses et liens indiqués en fin de brochure pourront également aider les personnes de l'entourage de la patiente ou du patient à mieux gérer leur situation.

Commander la brochure

La brochure «Maladie de coeur - elle touche aussi le conjoint et les proches» est disponible sur commande à l'adresse suivante: Fondation Suisse de Cardiologie, Schwarztorstrasse 18, case postale 368, 3000 Berne 14, docu@swissheart.ch, téléphone 031 388 80 80.

Le communiqué de presse et la photo de la brochure sont disponibles sous www.swissheart.ch/medias

Contact:

Peter Ferloni, Chargé de communication
Fondation Suisse de Cardiologie
Téléphone 031 388 80 85
ferloni@swissheart.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011669/100756060> abgerufen werden.